



Honorable Cámara de Diputados
Provincia de Buenos Aires



PROYECTO DE DECLARACIÓN

LA HONORABLE CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE BUENOS AIRES

DECLARA

Su reconocimiento y beneplácito por la obtención de la medalla de oro de las deportistas Carolina Ponce y Rosario Soto, quienes se consagraron campeonas olímpicas juveniles de Beach Handball, en los Juegos Olímpicos de la Juventud, que se llevaron a cabo en la ciudad de Buenos Aires, durante el mes de octubre de 2018.

CAROLINA PIPARO
Diputada Provincial
H.C. Diputados Pcia. Bs. /



Honorable Cámara de Diputados
Provincia de Buenos Aires

EXPTE. D- 4078 /18-19



FUNDAMENTOS

El presente proyecto busca reconocer a Carolina Ponce y Rosario Soto, jugadoras de la selección argentina de Beach Handball, quienes hicieron historia tras derrotar 2 a 0 a Croacia, consagrándose así como campeonas olímpicas en los Juegos Olímpicos de la Juventud Buenos Aires 2018.

Rosario Soto, nació en Cipoletti y a los 13 años topó con el Handball deporte que nunca abandonó. Sus inicios en el deporte fueron en el colegio, y allí su entrenadora le recomendó que se iniciara en el deporte y desde ese entonces su carrera fue en crecimiento. Actualmente se encuentra estudiando la carrera de Medicina en la Universidad Nacional de La Plata.

Carolina Ponce, de 18 años, nació en Ensenada. Es egresada del Colegio La Inmaculada, colegio donde se inició en el deporte, y se encuentra cursando el primer año de la carrera de educación Física en la Universidad Nacional de La Plata.

Tanto la ciudad de La Plata como la ciudad de Ensenada aportaron varios de los 141 deportistas que componen la delegación Argentina de los juegos Olímpicos de la Juventud. De un total de diez representantes, seis representan al Club Estudiantes de La Plata, entre ellos están Rosario y Carolina.

El fin último de los Juegos Olímpicos es promover el esfuerzo, no los resultados.

Acompañar a aquellos atletas que dan lo mejor de si es fundamental para seguir estimulándolos a perseguir sus sueños personales para que puedan convertirse en verdaderos ciudadanos del mundo.

Por lo expuesto, solicito a mis pares que me acompañen con la presente iniciativa.

CAROLINA PIPARO
Diputada Provincial
H.C. Diputados Pcia. Bs. A